

COMUNICADO OFICIAL

La Federación Dominicana de Ajedrez, FDA, informa a la familia del ajedrez nacional e internacional, que por razones de la pandemia del Covid-19 o Coronavirus, se pospone el Torneo Subzonal que tendría lugar en Santo Domingo en el mes de junio. La nueva fecha de inicio para este evento es el 03 de agosto.

El Covid-19 ha causado la suspensión de todas las actividades deportivas incluyendo nuestro amado deporte. Ya, por las mismas razones, la Federación Internacional de Ajedrez, FIDE, pospuso las Olimpíadas Mundiales y el Torneo de Candidatos.

La fecha de este importante evento la comunicaremos inmediatamente las circunstancias sean las adecuadas, asegurándoles que organizaremos un excelente campeonato, tal y como estaba previsto.

Se reitera que quedan suspendidas todas las actividades (torneos, simultáneas, clases, etc.) organizadas o avaladas por la FDA, asociaciones y clubes de ajedrez en todo el país,

En estos días la FDA reitera su llamado a que todos respetemos los protocolos de salud, en especial el quedamos en nuestros hogares. Pronto venceremos a esta pandemia y la humanidad seguirá adelante. ¡Somos una suma!